



# Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 3  
令和元年5月7日  
発行人 校長 八木沼孝夫

## 教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

### 【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット  
“いなっ子”

## 9年生 たくさんの思い出をつかった修学旅行

4月22日(月)～24日(水) 2泊3日の日程で、9年生の修学旅行が行われました。行き先は、今年も福島空港から飛行機を利用した「奈良・京都・大阪」でした。

今回の修学旅行を行うために、9年生は8年生の時から、実行委員会を組織してスローガンやきまり・持ち物を考えたり、部屋割りや班別自主研修のグループを決めるとともに、見学先の事前学習や行程を考えたりしてきました。出発の時に校長と約束した「あいさつ」「時間」「思いやり」を意識して3日間を過ごし、宿舎での過ごし方も素晴らしく、京都から大阪までの班別自主研修やユニバーサル・スタジオ・ジャパンでのグループによる自由行動も時間を守ることができました。

また今回の修学旅行では、8年生の時にコメ作りにかかわった稲田の米や自分たちで作ったパンフレットなどを配布しながら、須賀川や稲田を大阪の人たちにPRしてきました。

このように、9年生の修学旅行は大成功を収めることができました。今後、9年生はこの修学旅行で得た成果を自信にして、中体連や各種コンクール、学校行事さらには受験などに臨んでほしいと思います。



福島空港での搭乗手続き



法隆寺での記念撮影



薬師寺での僧侶の講話



京都市内班別自主研修



ボリュームたっぷり2日目の夕食



USJでの記念撮影



豊中市でのふるさとPR活動



ふるさとPR活動でアンケート実施



福島空港での解散式

# 第1回授業参観、PTA・体育文化後援会総会、懇談会開催

4月17日（水）今年度最初の授業参観、PTA体育文化後援会総会・学年学級懇談会が行われ、多くの保護者の方々に来校していただきました。ありがとうございました。どの学年・学級の子ども達も、それぞれ入学・進級して意欲的に学習に取り組んでいる様子が見られました。

授業参観後のPTA・体文総会では、校長より今年度の学校経営についてご説明させていただいた後、それぞれの議案を審議承認していただき新PTA役員・体文役員が選出されました。今後とも新しいPTA活動に対してのご理解とご協力をお願いします。

新役員は次の方々です。よろしくお願いします。

PTA本会役員				体育文化後援会役員				
会長	●● ●	● 7	会計	●●●●●	● 6	会長	●● ●●	●● 8
副会長	●●●●●	●● 3		●● ●●	●● 4	副会長	●● ●●	●● 6
	●●●●●	●● 6	監査	●● ●●	●● 8	庶務	●● ●●	●● 9
	●●●●●	●● 9		●●●●●	●● 7	会計	●● ●●	●● 9
庶務	●● ●●	●●● 7		●● ●●	●● 3	監査	本会役員兼務	
	●● ●●	●●● 8	顧問	●● ●●	●●●	敬称略 氏名の右欄は子供名・学年です。		



初めての授業参観（緊張？）の1年生



9年生は進路学習



総会での新役員紹介

## 中学校学級委員・専門委員会役員任命

### 【学級委員】

	委員長	副委員長	書記
7の1	●● ●●	●● ●●	●● ●●
8の1	●● ●●	●● ●●	●●●●●
9の1	●● ●●	●● ●●	●● ●●
9の2	●● ●●	●● ●●	●● ●●
わかくさ	● ●●		

### 【専門委員会】

	委員長	副委員長	書記
生活	●● ●●	●● ●●	●● ●●
環境整備	●● ●●	●● ●●	●● ●●
図書	●● ●●	●● ●●	●●●●●
保健	●●●●●	●● ●●	●● ●●
給食	●●●●●	●● ●●	●●●●●
メディア	●● ●●	●● ●●	●●●●●

先日の全校集会で、学級委員・児童生徒会専門委員会役員の任命を行いました。役員の皆さんを中心に、それぞれの学級や委員会の「自治活動」が活発になることを期待します。



全校集会で任命状交付

10連休のGW（ゴールデンウィーク）が終わり、今日から通常の学校生活に戻りました。本来ならば今回の学園だよりの内容はもっと早くお知らせできればと反省しておるところです。ところでこの10連休はどのように過ごされたでしょうか？私は前半体調を崩してしまい、つくづく健康の大切さを実感させられました。元号も「令和」に変わり、新たな気持ちでがんばりたいと思っている人も多いのではないのでしょうか。今月は運動会や中体連支部陸上大会・総合体育大会、鼓笛パレードなどが行われます。稲田っ子のがんばる姿を楽しみにしていますが、皆様の温かいご声援もお願いいたします。